



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	MZIMD217
Prix	736 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Dans le quartier résidentiel recherché du Dramont, à quelques minutes à pied des toutes les commodités, restaurants, plages et transport en commun, au cœur d'une résidence neuve, cet appartement neuf de 92 m², en dernier étage, se compose d'un vaste espace de vie séjour/salle à manger/cuisine d'environ 31 m², ouvert sur une terrasse de plus de 100 m², entourant l'ensemble de l'appartement. Côté nuit, il dispose de 3 chambres, dont une avec sa salle d'eau, un dressing et une salle d'eau indépendante. Vue sur l'Estérel, ses roches rouges et le rocher Saint-Barthélemy. Un garage et une cave en ...

In the sought-after residential neighborhood of Dramont, just a few minutes' walk from all amenities, restaurants, beaches, and public transportation, in the heart of a new residence, this new 92 m² apartment on the top floor consists of a large living/dining/kitchen area of approximately 31 m², opening onto a terrace of over 100 m² surrounding the entire apartment. The sleeping area has 3 bedrooms, one of which has its own shower room, a dressing room and a separate shower room. View of the Estérel, its red rocks, and the Saint-Barthélemy rock. A garage and cellar are included.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

